

# WARTA

## Apel Gabungan Pengamanan Malam Idul Adha 1443 H di Koramil Jampangkulon

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.WARTA.CO.ID](http://SUKABUMI.WARTA.CO.ID)

Jul 10, 2022 - 14:28



Sukabumi - Pada hari Sabtu tanggal 09 Juli 2022 pukul 16.30 s.d 17.00 WIB bertempat di Halaman Polsek Jampangkulon Kel/Kec. Jampangkulon Kabupaten Sukabumi, telah dilaksanakan giat apel bersama dalam rangka pengamanan malam Idul Adha 1443 H/2022 M.

Pimpinan apel Kapolsek Jampangkulon Kopol H. Dede Majmudin diikuti 300 orang Hadir dalam giat tersebut, al :



1. Danramil 0622-13/Jampangkulon, Kapten Arm Witono, S.H.I.2. Anggota Koramil 0622-13/Jampangkulon .3. Anggota Polsek Jampangkulon.4. Satpol PP Kec. Jampangkulon.6. UPTD Dishub, UPTD Puskesmas Kec. Jampangkulon.7. Pos Pemadam Kebakaran Jampangkulon.8. Anggota Pramuka, KNPI, OKP/Ormas.

menurut Kopol H. Dede Majmudin, Pada kesempatan itu berkumpul bersama mengawali rangkaian pengamanan malam Idul Adha 2022/1443 H di Kecamatan Jampangkulon.

"Mari Kita buktikan bahwa Kita semua dapat berbuat baik demi masyarakat Jampangkulon, mari Kita berikan pelayanan yang terbaik, tetap humanis dan tetap etis," kata Kapolsek Jampangkulon Kopol H. Dede Majmudin saat pembukaan upacara.

Lanjutnya, kesempatan ini mari Kita yakinkan masing-masing individu sesuai tugas dan tanggungjawabnya, pahami kita berbuat apa pada saat melaksanakan tugas.

"Yakinkan satu misi demi Marwah Kecamatan Jampangkulon, serta perhatikan faktor keamanan dan keselamatan selama melaksanakan tugas," ucapnya.



Sementara itu, menurut Witono Sesuai Surat Edaran Bupati Sukabumi tentang larangan untuk melakukan takbir keliling, "dengan hal tersebut Kita lakukan pencegahan dan pelarang dengan humanis agar tidak melakukan giat takbir keliling,"

Selalu berkomunikasi antar Personil, gunakan alat komunikasi yang ada dan segera laporkan kepada Pimpinan masing2 jika ada hal yang dapat menimbulkan kerawanan Kamtibmas.

Giat malam Takbir Idul Adha akan dilakukan patroli bersama dititik rawan terjadinya kemacetan dan pusat perkumpulan massa.